

Le festival national du cinéma en milieu scolaire



Le ministère de l'Éducation a organisé le 27 et 28 et 29 décembre 2010 à Ezzahra (Ben Arous) la session annuelle du Festival national du cinéma en milieu scolaire avec la participation d'élèves et d'éducateurs représentant tous les commissariats régionaux de l'éducation.

Le programme a consisté en des compétitions de productions cinématographiques réalisées par les ciné-clubs des établissements scolaires. Des prix ont été attribués aux meilleures œuvres et quelques cinématographes tunisiens ont été honorés à l'occasion.